

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

18 de octubre, 2022
#460

Fray Bentos.

Están abiertas las inscripciones para el uso de la piscina pública.



Quienes deseen concurrir, pueden anotarse de lunes a viernes, desde las 11 horas, en las instalaciones de Rivera y Ubajay.

Desde la Dirección de Deportes de la Intendencia de Río Negro, comunican a la población interesada sobre esta posibilidad, ante el pronto inicio de la temporada 2022 - 2023

Se recuerda la documentación a presentar (desde los 6 años de edad):

- Fotocopia de cédula
- Fotocopia de certificado de aptitud física
- Carnet del Adolescente o Carnet de Salud.

Como cada año, habrá diferentes propuestas para el disfrute de toda la familia.

Fray Bentos.

Comisión Departamental de Educación sesionó con la presencia de autoridades nacionales.



Con la participación de representantes de la Intendencia de Río Negro, la instancia se cumplió en el Instituto de Formación Docente Dr. Guillermo Ruggia.

En la reunión, donde fue recibido el Director Nacional de Educación, Gonzalo Baroni; los referentes de las instituciones integrantes de la comisión, expusieron sobre los diferentes temas que vienen tratando de manera conjunta.

La Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, resaltó el trabajo integrado que se ha hecho desde el Gobierno Departamental, apoyando e interactuando con los demás miembros que conforman la Comisión en todo el departamento.

Se estableció continuar trabajando en forma interinstitucional y fortalecer las propuestas, dando respuesta a los planteos que surjan de la comunidad.

Fray Bentos.

Encuentro de los hogares Universitario y Estudiantil de Río Negro.



Con motivo de los intercambios mensuales que se generan, los estudiantes realizaron una recorrida por el Sitio Patrimonial de Fray Bentos, a fin de conocer e interiorizarse sobre parte de la historia de la capital departamental.

Es de considerar que, muchos de estos jóvenes, llegan desde diferentes puntos del país para continuar alguna de las carreras terciarias que se brindan aquí.

Esta actividad se enmarca en el plan anual que cumple el equipo técnico de Políticas Sociales.

Al finalizar se compartió un almuerzo brindado por el comedor municipal N°80; del mismo participaron, la directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, el equipo técnico coordinador y las funcionarias que trabajan día a día con los estudiantes.

Fray Bentos.

Río Negro fue sede del “Encuentro interdepartamental de Mujeres Afro”.



En “Plaza de las Mujeres”, se desarrolló el conversatorio e intercambio de mujeres emprendedoras; posteriormente se realizó una feria en Plaza Constitución, donde se pudieron observar diferentes emprendimientos.

Para dar cierre a la jornada, se presentó en el edificio Stella D’Italia, la muestra fotográfica “Colores de África” del artista Raúl Cascallares; mientras se procedía al desfile de vestimenta étnica, de las líneas de ropa de “VEA vestimenta” y de “Preta”, marcas de las emprendedoras locales, María José Piriz y Cindy Bica.

Cecilia Eirin, referente por Río Negro del colectivo “Red de Mujeres Afro del Interior”, resaltó la actividad, donde estuvieron presentes representantes de los Departamentos de Salto, Paysandú, Lavalleja, Rocha, San José, Montevideo y Río Negro.



Fray Bentos.

La Intendencia apoyó “Yo pedaleo por el autismo”.



Desde la organización destacaron el respaldo recibido por parte del Gobierno Departamental, hecho que hizo posible la realización del evento.

Fueron más de 80 personas las inscriptas, que pedalearon durante 30 km en forma recreativa; también en simultáneo, en el local del CEA Azul, se cumplió con una mini pedaleada, orientada a los más pequeños, quienes se divirtieron compartiendo un espacio con sus familias.

La actividad fue un éxito y se alcanzaron los objetivos proyectados.



Fray Bentos.

Muestra de pirograbado en el Museo “Luis Alberto Solari”.



La muestra se abrió al conmemorarse este 17 de octubre, el 104 aniversario del nacimiento de este gran artista plástico fraybentino.

Por tal motivo, el Intendente Omar Lafluf y la Directora de Cultura, María del Huerto Tori, concurren a observar la mencionada exposición, a cargo de once alumnos del taller de pirograbado que brinda el Prof. Rodolfo Pérez.

Es una buena oportunidad para que la población visite el Museo Solari y aprecie el trabajo que se ha hecho en la Asociación de Plásticos de Río Negro (APRIONE).

La muestra se mantendrá abierta al público hasta los primeros días de noviembre.





Nuevo Berlín / San Javier.

Se adquieren tres islas privadas para donarlas al Estado y proteger las especies y hábitat del río Uruguay.



Imagen: AMBÁ.

Representantes de Ambá firmaron la mencionada compra, siendo estas, parte del Parque Nacional Esteros de Farrapos, en el marco del Proyecto Islas y Canales Verdes del Río Uruguay, que prevé su donación al Estado para fortalecer la implementación de esta área protegida.

A fines de 2021, otras tres islas fueron incorporadas al proyecto en el lado argentino del Río Uruguay y serán donadas a Entre Ríos, para conformar un futuro Parque Natural Provincial.

El objetivo del proyecto consiste en la creación de un corredor para la conservación de la biodiversidad y el desarrollo sustentable del área, que ya cuenta con diversas figuras legales de protección gracias a los esfuerzos de los gobiernos de Uruguay y Argentina.

A su vez, permitirá potenciar estos esfuerzos, logrando una gestión efectiva de áreas protegidas hermanas sobre el Río Uruguay. Además, generará nuevas oportunidades de recreación y uso público de calidad, educación ambiental y ciencia, como un aporte al desarrollo económico sustentable.

La entidad filantrópica de conservación Butler Conservation, Inc, de Gilbert Butler, aportó el 100% de los fondos para la compra y donación de tierras e infraestructura en ambos países.

WCS Argentina, The Nature Conservancy, Banco de Bosques y AMBÁ, trabajando junto a los gobiernos locales, gestionaron la adquisición y donación de las islas en ambos países, el diseño del corredor, el fortalecimiento de infraestructura y de las capacidades para el manejo efectivo de las áreas.

“A través de la iniciativa, buscamos consolidar un corredor biocultural de áreas protegidas para contribuir a la conservación de sus especies y hábitats, a su capacidad de respuesta frente al cambio climático y al desarrollo sustentable de actividades turísticas, educativas y científicas vinculadas a su conservación y que beneficiarán a más de medio millón de personas que habitan en el área”, indicó Maximiliano Costa director ejecutivo de AMBÁ.

El área de influencia de este corredor, ha sido identificada como de gran relevancia para la conservación de la biodiversidad en los dos países y a nivel global, porque alberga el 41% de las 2.450 especies vegetales descritas en Uruguay. Además, en el área del corredor también se ha documentado la presencia del aguará guazú (*Chrysocyon brachyurus*), considerado como el cánido de mayor tamaño de América del Sur, que está en peligro de extinción.

En términos culturales, existen registros de ocupación humana en las márgenes uruguayas y brasileras del río Uruguay, en sitios arqueológicos que datan de 10 a 11 mil años atrás.

“Con este tipo de acciones, como la compra que nos convoca, queremos contribuir a la protección efectiva de las islas más importantes del tramo inferior del río Uruguay, sus humedales, bosques y pastizales mediante el establecimiento de un corredor de conservación y el desarrollo de un Plan de Conservación Integral del mismo”, agregó Maximiliano Costa.

Junto con la compra de estas islas, este mes las escuelas de kayak de Nuevo Berlín y San Javier recibieron la donación de 50 kayak con su equipamiento completo (Chaleco salvavidas, remos, cubre coping y 6 trailers para el traslado), lo cual fortalece las actividades de turismo de naturaleza, educación ambiental y deportes náuticos que actualmente se desarrollan en ambas localidades del departamento de Río Negro.

- Sobre Ambá.

Ambá es un grupo interdisciplinario impulsado por la intención de conservar y regenerar la biodiversidad en el Uruguay, así como de generar una reconexión de las personas con la naturaleza. Para esto, desde el 2016 realiza diversos trabajos para impulsar el cuidado de la flora y la fauna.

Actualmente, se trabaja en varios programas para la conservación y regeneración en diferentes puntos del territorio uruguayo desde una perspectiva de producción en naturaleza, desarrollo social y manejo sostenible.



Imagen: AMBÁ.

Nuevo Berlín.

Maquinaria Municipal trabaja en Nuevo Berlín.



Una cuadrilla de vialidad rural, comenzó las tareas de recuperación en parte de la caminería de la trama urbana de la localidad.

Las primeras intervenciones fueron sobre calle Rodó y en total, según lo planificado entre la comuna y el municipio, se asfaltarán unas 20 calles en 2022 y se recuperarán otras más en tosca.

La inversión conjunta dentro del POA (Plan Operativo Anual)2022, tiene como fin trabajar en varios barrios y continuar llevando a la comunidad mejor calidad en las calles.

Sarandí de Navarro.

Encuentro de **MUJERES RURALES**

Martes 18/10/22 | Sarandí de Navarro
Horario: 10:00 a 13:00 hs.

Participaran mujeres rurales de
diferentes localidades del Departamento.

Organiza:



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE PP.SS

División Género y Familia

Young.

Se realizó la 6ª edición 4.8K de la UTU Young.



En el marco de los 59 años de Young Ciudad y festejando los 10 años del EMT Deportes, se llevó a cabo este evento deportivo.

El Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf y el Alcalde (i) Claudio Aquino, acompañaron esta actividad y destacaron la gran convocatoria en esta nueva instancia.

Tanto el Gobierno Departamental como el Municipio de Young, colaboraron una vez más con esta iniciativa de la UTU de Young.



Young.

El Intendente y la Alcaldede entregaron banderas a deportistas ecuestres que viajan a disputar finales en Brasil.



El Dr. Omar Lafluf y la Dra. Mercedes Long, hicieron entrega del Pabellón Nacional y de la bandera del departamento de Río Negro a los 2 jóvenes younguenses, Juan Cruz Etchevers y Gerónimo Scremini, quienes participarán de la final del Freno Juvenil.

Los jinetes, representantes de la Agreración de Criadores de Caballos Criollos de Río Negro, disputarán este certamen del 19 al 23 de octubre en Esteio, Brasil.



Menafra - Paso de la Cruz.

La Intendencia de Río Negro culminó la obra en el camino que une Menafra - Paso de la Cruz.



La Ing. Civil Silvana Mazza, Directora del Departamento de Obras Civiles y Vialidad, informó que el trabajo se realizó en dos tramos; uno de 400 metros y el encabezado de una alcantarilla.

En total se contemplaban unos 600 metros lineales, donde se hizo el cementado, para reforzar la base y luego los sucesivos riegos bituminosos.

En esa intervención se utilizaron alrededor de 3.000 bolsas de cemento, para conformar una dosificación técnica, con el apoyo de personal de Young, de Vialidad Rural y Urbana.

Para finalizar se procedió con un tratamiento de curado con agua, durante 3 días, para que no fisure y luego se cumplió con uno de los dos tratamientos previstos.

Si bien aún falta un segundo riego, ya está habilitado el tránsito.